



Cacique herido: recuperación de Carlos Palacios tardaría al menos dos semanas y Correa y Zavala también sufren dolencias

Colo Colo publicó el parte médico de Carlos Palacios, quien se lesionó en un entrenamiento el sábado. El diagnóstico: una “disyunción acromio clavicular de hombro”.

Según la red de centros médicos UC Christus, esta lesión afecta los ligamentos que sostienen la clavícula a la escápula, y se produce por un golpe en la zona posterior o lateral del hombro. Dependiendo de la gravedad, el tratamiento puede incluir una cirugía y la recuperación tarda entre dos y 12 semanas.

Uno menos para Jorge Almirón, DT albo. Y no es el único que sufre con las lesiones: Cristián Zavala también terminó la práctica con dolencias, en su caso, en un tobillo. Sin embargo, el atacante ha presen-



DAVID VELÁSQUEZ

Carlos Palacios sufrió una lesión en el hombro durante un entrenamiento.

tado una buena evolución y podría jugar en el duelo de vuelta por la Copa Chile ante Magallanes, mañana a las 18:00 horas.

Para colmo, Javier Correa ha

sufrido molestias físicas desde el triunfo 3-2 ante Palestino (20 de octubre), en el cual fue reemplazado en el entretiempo. El delantero argentino iría a la banca mañana.

Pese a la derrota 3-0 en la ida, en Colo Colo confían en revertir el marcador. “El resultado, obviamente, es complicado, pero con nuestra gente, en el estadio... Estamos finos, somos un equipo que llega bastante al arco rival y se puede dar vuelta. Los primeros minutos serán claves, hay que estar todos juntos para poder dar vuelta el resultado, yo creo que no es imposible”, asegura Maximiliano Falcón, defensa albo.

“Hemos hecho los goles que nos faltaban y estado a la altura para partidos complicados”, agrega.